



Mmes et MM les Conseillères
et Conseillers Municipaux
de la Ville de Genève

Genève, le 19 octobre 2022

Mmes et MM les Conseillères et Conseillers Municipaux

Le Forum Pointe de la Jonction est un mouvement citoyen fondé en 2009 par l'Association des habitant.e.s de la Jonction (AHJ), l'association Ecoquartiers-Genève (EQGE), la Fédération des artistes de Kugler (FAK) et la Maison du quartier de la Jonction (MW). Il a été rejoint par l'association du Canoë-Club de Genève (CCG), l'Association pour la reconversion vivante des espaces (ARVe), l'association Le Rhône pour tous dans le respect de chacun (RPT) et le collectif Nicoletta (NIC). Ces 8 associations se sont fédérées en association faîtière en 2019.

Les Jardins de la Jonction est un groupe d'associations ayant pour but de faire vivre le lieu à travers une programmation et des activités qui répondent aux problématiques et aux enjeux du site.

Dans la continuité des actions que nous, Forum Pointe de la Jonction et Jardins de la Jonction, avons entreprises depuis plusieurs années pour qu'enfin la pointe de la Jonction soit restituée à la jouissance des genevoises et des genevois sous la forme d'un parc public, nous vous faisons parvenir une pétition demandant une ouverture à l'année de la plateforme TPG, selon des horaires clairs et en formalisant le dispositif d'occupation transitoire par une convention signée entre la ville de Genève et les associations actives sur le site.

En vous remerciant par avance de votre soutien à cette demande citoyenne, nous vous prions, Mmes et MM les Conseillères et Conseillers Municipaux, de croire à l'expression de notre considération respectueuse.

Pour le Forum Pointe de la Jonction et
les Jardins de la Jonction,

Silvio Albino, Maison du Quartier de la Jonction

La Pointe de la Jonction, c'est déjà un parc !

Pour une ouverture à l'année de la plateforme TPG, jusqu'au démarrage des travaux du parc

À l'été 2016, les 5'475 signataires de la pétition pour un parc à la Pointe de la Jonction avaient clairement exprimé leur souhait que la plateforme TPG soit mise à disposition de la population dès le départ des bus. Cette volonté de faire vivre le site répond à un besoin réel d'espace public appropriable, besoin que la récente pandémie a exposé avec éclat.

Aujourd'hui, la création d'un parc public dans ce lieu unique est validée par le canton et la Ville de Genève. L'image directrice doit être finalisée, le plan de site élaboré et adopté par le Conseil d'Etat, afin de permettre le démarrage des travaux d'aménagement, le plus vite possible.

Depuis le départ des bus, en décembre 2020, la plateforme TPG offre un espace libre généreux et flexible, dans lequel des associations ont proposé une vaste palette d'activités ouvertes à un large public. Cette présence fait d'ores et déjà vivre un parc, et permet de tester et d'anticiper les usages futurs.

Considérant :

- le bilan positif de la saison 2022
- le manque criant d'espaces publics et verts dans le quartier de la Jonction
- la nécessité de mettre à disposition de la population des espaces de délasserement

Les signataires de la pétition demandent :

- que la plateforme TPG soit ouverte au public à l'année, selon des horaires clairs
- que la Ville de Genève en assure la salubrité et la sécurité
- que le dispositif d'occupation transitoire du site soit formalisé par une convention entre la Ville de Genève et le Collectif d'occupation temporaire, regroupant les associations actives sur le site de la Pointe

Nom	Prénom	Signature